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新田の耕作放棄地について 

 農業を取り巻く環境は、口蹄疫の影響による価格の低迷、天 
候不順による農作物等への影響など大変厳しい状況である。 
その様な中で、小値賀町の耕作放棄地の増大が心配されるが、 
今後の対策について伺う。 
 

１． 新田地区の荒廃が進んでいるが、今後の対策について 
伺う。 

 
２． 新田地区については、半分以上の土地が耕作不可能な 

状況になっているが、町としての方針について伺う。 
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